

Cadena hotelera de la India sigue ampliando sus operaciones en Cuba



Holguín, Cuba, 6 may (RHC) La cadena india MGM Muthu Hotels ratifica hoy su interés por el destino Cuba, con la apertura de su séptima instalación en el país y la construcción de dos nuevos hoteles en la nación caribeña.

Rafael López, director general del grupo asiático en la isla, explicó que esta expansión se sustenta en las cualidades que hacen de la Mayor de las Antillas un espacio muy seguro, de gran aceptación y curiosidad entre los clientes internacionales, de magníficas playas y una población amable y culta. De esa forma, iniciarán operaciones en el oriente cubano con la apertura el 1 de julio del Gran Muthu Almirante Beach, ubicado en el polo turístico de Guardalavaca, en la provincia de Holguín, unos 700 kilómetros al este de La Habana.

Sobre el complejo hotelero resaltó su privilegiada posición en primera línea de playa, el único categoría cinco estrellas de ese famoso balneario cubano y que dispone de 514 habitaciones, spa con cuatro cabinas de masajes, varias piscinas, jacuzzi con tratamiento de aguas termales, entre otras áreas.

López agregó que en el territorio holguinero construyen, además, otra instalación en la playa Yuraguanal, de unas 482 capacidades de alojamiento, previsto a concluir a mediados del 2022.

Para esa fecha, también aspiran a culminar la ejecución de otro en la popular intersección de la avenida 3ra y calle 70, en la zona residencial de Miramar, en la capital de Cuba, el cual tendrá entre sus atractivos un amplio centro comercial, puntualizó el directivo.

'En los tres años que llevamos aquí hemos crecido muchísimo, pues estamos, también, en Varadero y Jardines del Rey, donde opera el cinco estrellas Grand Rainbow Muthu Cayo Guillermo, primer hotel cubano concebido para personas lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales'.

Al referirse a las características de la marca especificó que en cada una de sus plantas hoteleras disponen de un auténtico restaurante indio, con cocina, especies y cocinero proveniente de ese país asiático.

'Ante los efectos de la pandemia de la Covid-19 hemos tenidos que reducir gastos, pues nuestra cadena, como todas a nivel mundial, se ha visto resentida por el paro del turismo, por lo cual realizamos intercambios y acciones de promoción del destino con turoperadores de Canadá, Portugal e Inglaterra'.

El empresario subrayó que hasta el momento en Cuba solo tienen abierto un hotel en Cayo Guillermo, en el polo Jardines del Rey en la zona central del país, donde prestan servicios a turistas rusos, tras la reapertura de esa región turística.

La cadena MGM Muthu Hotels, con base en Portugal, tiene 54 hoteles distribuidos en varios países del mundo, como España, Francia, Inglaterra, India y Escocia; naciones a las que piensa sumar otras del área del Caribe.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/256394-cadena-hoteler-de-la-india-sigue-ampliando-sus-operaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba